

Recensiones

70125 JOEST y otros: **La interpretación de la Biblia**. Versión castellana de J. M. Querol. Herder, Barcelona, 1970. 176 pgs.

La interpretación de la Biblia, como toda hermenéutica científica, tiene sus leyes y sus métodos. En la actualidad, cada vez son menos las diferencias que, bajo este aspecto, separan a católicos de protestantes. Por ello es posible un libro como este, en el que se juntan estudios de dos autores protestantes y tres católicos. Sin pretender dilucidar a fondo las cuestiones más espinosas de la hermenéutica, se nos presenta con claridad y honradez el estado actual que rige la interpretación bíblica: no basta, para la comprensión de un texto, su "desciframiento" literal. Hay que encontrar su sentido profundo, condicionado por la historia y la cultura, así como su sentido tradicional, que plenifica eclesialmente al sentido existencial. Evidentemente, el acuerdo es más fácil en lo que respecta a la crítica histórica, más difícil en su sentido existencial —condicionado por la presencia de la tradición. Sin embargo, la labor hermenéutica es urgente, ya que la renovación del cristiano sólo será auténtica si está profundamente enraizada en las fuentes de su fe. Este libro ayudará a aclarar conceptos a todos los interesados en un conocimiento más fiel de la Palabra de Dios. I. M. B.